



12.07.2025

## **SPD-Fraktion fragt nach: Warum früherer Aufbau der Festwoche?**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

am heutigen Infostand der SPD am Wochenmarkt wurden wir des Öfteren darauf angesprochen, dass der Aufbau der Allgäuer Festwoche in diesem Jahr früher begann als in den vergangenen Jahren. Normalerweise begann der Aufbau immer erst 2 Wochen vorher.

Es ist zwar nach wie vor möglich, am Finanzamt entlang den Stadtpark zu umrunden, um in die Horchlerstraße und in die Fußgängerzone zu gelangen. Eine Durchquerung des Stadtparks an sich ist für die Bürgerinnen und Bürger aber schon seit einigen Tagen nicht mehr möglich.

Wir fragen deshalb an, warum es in diesem Jahr bereits schon fünf Wochen vor der Festwoche zu diesen erheblichen Einschränkungen kommt, und bitten um Erläuterung in der kommenden Sitzung des Werkausschusses am 16. Juli.

Mit freundlichen Grüßen  
Ingrid Vornberger